学校だより第12号

心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和5年10月4日

津市立榊原小学校

後期児童会任命式 全校集会 9月29日(金)

窓を開けると秋風に乗って虫の音が聴こえてきます。10月から後期児童会・委員会が始まりました。

後期の児童会役員・学級委員・委員会の委員長の任命式を行いました。

会長:**裏川千遥さん**(6年)、副会長:中瀬舞音さん(6年)・中尾あぐりさん(5年)、書記:長谷川栞奈さん(5年) 学級委員:**辻星花さん**(6年)・松田杏奈さん(5年)・

浦出琉衣奈さん(4年)

保健給食委員長: **岡田流星さん**(6年)、 図書掲示委員長: 古味乃苺果さん(6年)、

会長の裏川さんは、「榊原小学校がみんな笑顔で過ごせる学校になるように、困っていることや悩んでいることがあったら一緒に考えたい。」また、他の役員さんからも、「学校が楽しい、学校に行きたいと思える学校に。」「全力でやり切る学校に。そのために粘り強く挑戦する。」「学年関係なく楽しかったことや悩みを話せる学校に。普段の言葉に気をつける。」「みんな元気に外で遊ぶ学校に。」などと所信表明がありました。「榊原小学





校の代表として責任を持って行動し、力を合わせて活動していきます。」役員さんの言葉も、体を 向けて聞く態度も立派でした。後期も「スマイル」を合言葉に力を合わせてがんばりましょう。







後半は、紅組「転がしドッチ」白組「しっぽ取り」の縦割り遊びで楽しみました。

プログラミング授業

9月26日(火)

本年度1回目の池田かおり先生のプログラミングの授業がありました。子どもたちは、先生の説明を聞いて、タブレットを操作し、学年に応じてキャラクターを動かしたり、お絵かきソフトで図形や写真を加工したりすることができました。思い通りの作品やキャラクターの動きにするためには、どんな命令をどんな順番でしたらよいのか、考える力が必要です。うまくいかないときは先生や友だちに聞いて繰り返し挑戦していました。







自由参観 10月13日(金)5限目 13日(金)は、自由参観です。

ご家族、祖父母の方、ご近所、地域の皆様、お気軽にお越しいただき、子どもたちの様子をご覧ください。

防災訓練

9月28日 (木)

津市久居消防署美里分署の皆さんと、防災設備の担当者にお越しいただき、防 災訓練を行いました。

今日は、休み時間に大きな地震が発生し、家庭科室から出火した想定でした。

子どもたちは、煙を吸わないよう口を押えて、整然と避難することができました。万が一に備えて、消火器訓練と、3階から斜降式救助袋(シューター)を使って避難する訓練も行いました。 初めは怖がっていた低学年の子どもたちも、説明をよく聞いて、上手にできました。大人がいるところでは、勝手な行動をせず、指示に従って避難することが大切ですが、状況によっては、自分で考えて判断し、避難する勇気を持たなければなりません。今日のような経験をしておくと、いざというときに行動できるので、これからも防災訓練や体験があれば、進んで参加してほしいと思います。













食育の授業

10月3日(火)

栄養教諭の片岡先生の食育の授業がありました。6年生は、「エネルギー (カロリー)と栄養」について、3・4年生は、「体がよりよく成長するために生活の中で気をつけること」について、食品をなかま分けしたり、食生活をふり返ったりして学びました。







☆☆☆ 運動場の変遷 ☆☆☆







きれいにしていただき、ありがとうございました。

榊原小学校のホームページ (QRコード)

パソコン表示でご覧になりた い方は、左下のアイコンをク



